

運動会直前です



平成29年度第30回秋季大運動会より

いよいよ明後日に、「竜王東小学校第三十一回秋季大運動会」が迫ってきました。この日のために、毎日毎日練習に励んできました。その成果を保護者の皆様、地域の皆さん見ていただき、温かい御声援をお願いいたします。

の
び
っ
子

第12号
竜王東小学校
H30.9.27発行
渡辺文責

この日のために、毎日練習を積んできた運動会がいよいよです。天候も心配になりますが、きっと子どもたちのパワーで雨雲を吹き飛ばしてくれることでしょう。私が個人的に楽しみにしているのは、各ブロック毎の表現です。一番時間をかけて取り組んできたもので、各ブロックが一番大切にしているものと思います。練習の成果を十分に發揮して満足いくものが作り上げられることを願っています。また、赤組と白組の団結力にも注目しています。応援合戦だけではなく、他の競技でも上級生がリダーシップをとり、



長寿会草取り
富竹新田二区長寿会が中心となり、二十五日（火）に、校庭築山周辺の草取りをしてくださいました。早朝六時から七時までの一時間、作業をしてくださいました。早朝にも関わらず、三十名ほどの人が来てくださいり、校庭もきれいになりました。誠にありがとうございました。

下級生が協力していくような一体感のある姿を見たいと思っていました。明後日が本当に楽しさです。

大根のその役
毎日学校菜園に行っています。運動会の練習に対しては、この雨は困りものですが、大根に対しても恵みの雨になっているようですが、大根からは恵みの雨は困りものですが、大根の苗を毎日眺めて頭にふと浮かんできたことでした。

大根の生長を見守っています。運動会の練習に対しては、この雨は困りものですが、大根の苗を毎日眺めて頭にふと浮かんできたことでした。

大根の生長を見守っています。運動会の練習に対しては、この雨は困りものですが、大根の苗を毎日眺めて頭にふと浮かんできたことでした。



大根の芽アップ



芽が出そろっています

大根のその役

学校・地域がなつていれば、より充実した竜王東小学校になるのではないでしようか。

話が大根からずれてしましましたが、大根の苗を毎日眺めて頭にふと浮かんできたことでした。